

Herr Frau  
Adresse  
PZL / Ort

**Sehr geehrte Frau   Sehr geehrter Herr**

Wenn ein wichtiger Mensch krank wird oder sich in einer Krise befindet, macht man sich Sorgen. Sei es, ob er wieder gesund wird, ob er eine optimale Behandlung erhält oder vielleicht auch, wie ich es selbst schaffe, mit den Ereignissen umzugehen. Darum ist es wichtig, dass es für Sie als Angehörige die Möglichkeit gibt, sich zu informieren und zu entlasten, aber auch, dass Sie Ihre Sicht der Problematik schildern können.

Deshalb möchten wir Ihnen gerne Gelegenheit geben, Themen anzusprechen, die für Sie wichtig sind.

Ob wir Sie gleich zu Beginn einer Behandlung oder zu einem späteren Zeitpunkt begrüßen und einbeziehen dürfen, hängt weitgehend vom Selbstbestimmungsrecht der betroffenen Patienten ab. Aufgrund unserer Haltung, die Respekt vor der Persönlichkeit eines jeden Menschen beinhaltet, entscheiden Patienten eigenständig über den Einbezug von Angehörigen.

Sie erreichen das Stationsteam unter der Nummer 081 303 6x xx.

Zuständiges Kernteam Behandlung:

Einzeltherapeutin: xx

Pflegerische Bezugsperson: xx

Mit freundlichen Grüßen  
Psychiatrie-Dienste Süd



Medizinische Leitung  
Dr. med. Thomas Meier